

知床の窓から見えるもの

2014年12月25日（木曜日）

「大自然の中で生活すること」

羅臼町のみなさん、はじめまして。

前任者が異動になった経緯で釧路から診療所3階のリハビリテーションセンターに異動して参りましたリハビリ技師です。宜しくお願いします。

自己紹介をしつつ羅臼の魅力を伝えられればと思います。



9月末に羅臼に越してから少し
経ちますが

- ・引っ越し1週目で強風により停電
(我が家はオール電化のため死活問題)
- ・ひと月半で知床横断峠が閉鎖
- ・3カ月目、人生初のホワイトアウトを経験し
2日後、数年に一度の猛吹雪,,,

と知床半島からは手荒い歓迎を受けています。
左の写真はわかりにくいですが雪に埋もれた
車です。もこもこです。

釧路よりも早い降雪におののきながらも、町民のみなさんの除雪の
上手さとブルドーザー所有率に驚愕しています。道路がとても走りや
すいです。ありがとうございます。きれいな白い道、右手に水平線、前方に羅臼岳を臨み素晴らしい景色の中毎日
ドライブしています。本格的な冬に怯えています、良いところです、らうす。

11月からは町の合唱団にも加入させていただきました。合唱は小学校時に所属していた同好会以来ですが、
久々に大きな声を出し、毎週町のみなさんと交流を持つことができとても楽しいです。素敵なおとこです、ら
うす。

このページを見ている羅臼町外の方がいらっしゃったら、ぜひ世界遺産以外の日常の知床も知って頂ければと
思います。楽しいです、らうす。